



Salvamento Marítimo rescata 90 personas a bordo de dos pateras en la costa oriental andaluza

02-ago-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado durante el la tarde de hoy a 90 personas de dos pateras que se encontraban al sur de la costa oriental andaluza.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió el aviso de pesquero "Luís y Francisca", que avistó una patera a 8,5 millas al suroeste del Cabo de Gata.

Se movilizaron inmediatamente la "Salvamar Denébola" de Salvamento Marítimo y la patrullera de la Guardia Civil "Río Jiloca". La salvamar dio finalmente con la embarcación, una vieja lancha neumática, y rescató a las doce personas que iban a bordo para conducirlos hasta el puerto pesquero de Almería.

Pocos minutos después se recibió el aviso del avistamiento de otra patera a 4 millas al noroeste de la isla de Alborán. Salvamento Marítimo movilizó la "Salvamar Mirfak" y el avión "Serviola Dos" y la patrullera de la Junta de Andalucía "Punta Polacra", que se encontraba en las cercanías de la isla de Alborán.

Finalmente, la "Salvamar Mirfak" embarcó a las 68 personas que se encontraban a bordo de la patera y se dirige en el momento de emisión de esta nota hacia Motril, donde tiene prevista su llegada a última hora de la tarde.

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes